

📍 En Image



BERNAY

Une halte réconfortante pour la Psycyclette au Trait d'union

Partis hier matin de l'Hôpital de Navarre d'Évreux, 34 cyclistes participant à la Psycyclette et leur staff ont repris des forces hier midi au café associatif Le Trait d'union de Bernay, autour d'un buffet froid. Ils contribuent à travers un périple d'une semaine, à montrer que les troubles psychiques n'empêchent pas de relever des défis, quels qu'ils soient. Malgré une météo maussade, la première partie du parcours s'est déroulée sans encombre, en présence de patients et professionnels de santé de l'Hôpital de Navarre, rejoints par d'autres structures et des familles.